

# PARLAMENTO CIUDADANO

**Iniciativa pionera en el marco de las elecciones autonómicas que se celebrarán el 22 de mayo en España, Parlamento Ciudadano ha demostrado como se puede hacer política participativa desde la ciudadanía y ha impulsado un proyecto único en su género a nivel nacional.**

*Fernando Hernández y Laura Lobato*

Parlamento Ciudadano es un programa de televisión que constó de tres ediciones emitidas por el canal autonómico 7 Región de Murcia durante el mes previo a las elecciones autonómicas y que surgió como iniciativa del Laboratorio de Comunicación Política y el Departamento de Ciencias Políticas y de la Administración de la Universidad de Murcia.

El objetivo del mismo era ofrecer a los ciudadanos de la Región de Murcia la posibilidad de participar mediante preguntas formuladas directamente a los candidatos a la presidencia de la Comunidad y que habían obtenido representación parlamentaria en la cámara autonómica en la legislatura anterior. Todo con el fin de potenciar no sólo la participación de los ciudadanos a través de los canales ya existentes, sino también la capacidad de generar nuevas vías de interacción en el binomio Administración-Administrados.

El eje principal del programa versaba en torno a las preguntas que llevaban a cabo ciudadanos de la Región que habían sido seleccionados mediante un estricto sistema muestral con cuotas definidas, presentado por la Doctora Antonia González Salcedo, del Departamento de Ciencias Políticas y de la Administración.

Además de los ciudadanos seleccionados entre el conjunto de la Región, también se pudo participar en el programa mediante Redes Sociales, como Twitter y Facebook, canales por los que se recibieron gran cantidad de cuestiones.

Algunas de las cuestiones planteadas a José Antonio Pujante, candidato por Izquierda Unida-Verdes, Begoña García Retegui, por el Partido Socialista de la Región de Murcia y Ramón Luis Varcárcel, por el Partido Popular, centraron los ejes de la discusión que estará presente en la campaña a partir del 7 de mayo.

A través de esta plataforma de participación política, en la que en cierta manera los principales candidatos a la presidencia de la Comunidad Autónoma han sido sometidos a examen por preguntas de los ciudadanos, se ha pretendido el acercamiento de una de las Administraciones que se identifican más próximas a los ciudadanos en el caso español, las Comunidades Autónomas, con la vista puesta en los comicios que han de celebrarse el 22 de mayo, siendo una forma más de potenciar la cultura política de la Región de Murcia.

